

Klassik macht Schule

Der Musiker Kirill Trousov zu Besuch an der OzD.

Schüler für klassische Musik begeistern, das ist das Ziel der Initiative „Rhapsody in School“, welche Begegnungen zwischen Schülern und bekannten Musikern organisiert. Als Kooperationspartner des Projektes hat die Theaterpädagogik des Stadttheaters den erfolgreichen Violinisten Kirill Trousov an die Oberschule zum Dom (OzD) geholt. Zwischen den beiden Terminen der Sinfoniekonzerte in der MuK stand der 29-Jährige seinen Fans Rede und Antwort. Kirill Trousov war bis 1998 selbst Schüler des Gymnasiums und spielt heute auf Konzerten in aller Welt. „Ich habe viele schöne Erinnerungen an meine Schulzeit“, sagt der Geiger. Sein junges Publikum war sehr interessiert. „Ich kannte ihn vor



Kirill Trousov verteilt Autogramme an die jungen Fans. Foto: Schwab

dem Besuch nicht, finde ihn aber richtig gut“, sagt die elfjährige Larissa, die im Schulorchester selbst Geige spielt. Im Anschluss gab es eine Autogrammstunde. ... res